

ようこそ畠へ

2007

2007年10月22日(月)、10月25日(木)VOL. 17

11月下旬に豊滝（とよたき）に引っ越します。畠から車で2分くらいのところに家を借りることになりました。豊滝に畠を借りて3シーズン、北の沢から片道25分の道のりを毎日通っていましたが、畠の近くに住みたいという念願が叶うことになりました。長男と次男は全校生徒30数名の豊滝小学校に転校することになります。子供達の話に耳を傾け、学校になじんでいけるようサポートしていこうと思います。

実は8月末にも別の貸物件を見に行きました。その時は条件があわず断っていたのですが、そろそろ家が見つかるような気がしていました。

10月の初め、いつも通っている道に面した家に「貸家」の大きな張り紙があるのを愛子が見つけました。場所を聞いてみると、僕が以前から何となく気になっていた家です。「おお、キタぞ。」と思いました。すぐに家主さんに連絡し家を見せてもらいました。

家主さんによると、もともと農家の家で築60年とのこと。しかし、外壁はリフォームされており、水まわりもきれいで、ユニットバスもあり、部屋数多く、たくさん的人が遊びに来ても、ワイワイガヤガヤと楽しく過ごせそうな家です。さらに、玄関は広い土間になっていたり、貯蔵室や僕も入れる位の大きな木の樽があったり、家を見て回りながら、「ここは農家が住むべき家だ。」と思いました。ただ、古い家なので壁に断熱材が入っておらず、冬は寒いとのことです。

ひと通り家の中を見せてもらって、ここに決めようと思いました。数日後、家主さんに連絡して入居が決まりました。

来年は、通勤時間が短縮され、畠での作業にかける時間がもっと取れるようになりますし、野菜を作る僕達自身が豊滝の風土の中で暮らしていくことは野菜の生育に良い影響を与えると思います。農家は仕事と生活が一体となっているのが本来の姿です。そこに向かって、また一步前進することができそうです。

**【お願い】冬を乗り切るために薪ストーブを探しています。
何か情報があればお知らせください。**

伊達家の食卓

【人参】

「札幌太人參」という固定種です。草取りが不十分で、大きさがバラバラになってしましましたが、味わい深い人参です。少しずつですがお届けします。

【大根】

「宮重（みやしげ）大根」という在来種（固定種）です。愛知県を中心に行はれ、江戸時代中期に全国的に有名になった青首大根の元祖とも言われる品種です。

味わい深い大根です。生でサラダで食べておいしかった、という声を何人かの方からいただきました。